

C o p y .

REPUBLICA ARGENTINA

N o t i c i a s d e A c t u a l i d a d

EMBAJADA DE ARGENTINA
SERVICIO DE PRENSA

Noviembre 16 de 1951.

Buenos Aires. El General Perón a poco de reasumir ayer el mando presidencial, reunió a los delegados obreros de los países latinoamericanos que asistieron al acto electoral del domingo pasado. Con una calorosa concentración de simpatía fué recibida la presencia del General Perón, quien saludó personalmente a los delegados pronunciando a continuación un discurso sobre la obra justicialista del Gobierno, analizando los distintos aspectos de la reforma social y económica llevada a cabo durante su mandato. Dijo entre otras cosas que: "es invencible el pueblo cuando está decidido a defender sus conquistas con su propia vida. Los obreros organizados son los únicos que pueden hacer desaparecer el capitalismo y el imperialismo". "Nosotros vamos - agregó - hacia el estado sindicalista, viejo sueño de la comunidad humana, y entonces todos estarán representados en la legislación y en el gobierno por sus propios hombres". Historió la forma en que fué creciendo una nueva conciencia social en el país, como se humanizó el capital y se dignificó el trabajo, cómo se incorporaron definitivamente a nuestra Carta Constitucional los derechos fundamentales del pueblo trabajador, y cómo se enfrentó el problema económico de la Argentina, para consolidar las conquistas obtenidas. Previo a ello, expresó: "Para resolver el problema económico de los países latinoamericanos, en primer término hay que estar decidido a hacerlo, y hay que tener el valor suficiente para enfrentar al imperialismo. No queda otro camino. El imperialismo es el que nos colonizó y el que explota estos pueblos". Finalizada la exposición del General Perón, el Jefe de la Delegación Obrera del Brasil le transmitió un afectuoso saludo del Presidente Vargas, haciendo lo propio el titular de la Delegación Paraguaya en nombre del mandatario de su país, doctor Chaves.

---0000000000---